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安徽应流机电股份有限公司 

关于 2022 年上半度业绩说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

安徽应流机电股份有限公司（以下简称“公司”或“应流股份”）于 2022 年

9 月 8 日通过上证路演中心召开（http://roadshow.sseinfo.com）2022 年上半度业

绩说明会（以下简称“本次说明会”）。本次说明会以网络互动方式召开。现将说

明会召开情况公告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2022 年 8 月 30 日，公司发布了《应流股份关于召开 2022 年上半年度业绩说

明会的公告》（公告编号：2022-020）。本次说明会于 2022 年 9 月 8 日（星期四）

上午 13:00-14：00 召开，公司董事长兼总经理杜应流先生、独立董事程晓章先

生、董事兼财务总监涂建国先生、董事会秘书杜超先生参加了本次会议，就投资

者关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及回复情况 

问题 1：请问董事长杜应流先生公司是否会向 ge供应叶片 

答： 尊敬的投资者，您好！公司已经向 GE 批量供应叶片、机匣等热端零部

件。谢谢！ 

问题 2：杜董，您好。我们注意到，公司特别重视研发投入，研发率都保持

在 10%以上。有两个问题请教：第一，由德国 SBM公司研发的项目进展如何？今

年底或明年可否用于生产？半年报的研发费用是否包含了该研发项目？第二，公

司的高研发投入已持续蛮长一段时间了，估计到什么时候可以降低研发投入？谢

谢。 

答： 尊敬的投资者，您好！目前公司从德国 SBM 公司引进的两款涡轴发动

机正在进行国产化，公司已经在定期报告中披露了“SJA 涡轴发动机国产化项



目”、“涡轴发动机和小型直升机研发”、“小型涡轴发动机及涡轮动力研发应用项

目”等，上半年度研发费用中已经包含了相关项目。另外，公司为了保持技术领

先优势，需要继续不断的进行研发投入，随着公司营业收入的不断增长，未来研

发投入比例将会有所降低。谢谢！ 

问题 3：领导，您好！我是大决策杨翠连请问公司的主要竞争对手有哪些？ 

 答： 尊敬的投资者，您好！公司属于专用设备零部件制造行业，下游产品

分散应用在航空、核电、油气、资源等高端装备领域，具体到每个行业竞争对手

比较分散。谢谢！ 

问题 4：杜总好，公司能否在投资者关系维护上，主动积极点。比如在互动

平台上及时回复投资者问题、动披露业绩快报等志愿披露事项。重视机构投资者

没错，但个人投资者目前仍然是市场主要力量。 

 答： 投资者您好！公司严格遵守证监会、上海证券交易所以及相关主管业

务部分制定的信息披露及保密制度，在合规的范围内履行信息披露义务，相关信

息请以上市公司公开披露的信息为准。感谢您的关注，公司下一步将多途径关注

投资者的问题.谢谢！ 

问题 5：请问董事长杜应流先生 ws18叶片订单情况是否正常生产，对方提出

降价要求是否有影响 

 答： 尊敬的投资者，您好！2022 年上半年度，公司航空航天新材料及零部

件实现营业收入 30,059.69 万元，较上年同期增长 41.00%，继续保持快速增长。

目前高温合金叶片供货稳定。谢谢！ 

问题 6：杜总，请问合肥土地收储进展如何？三季度是否有新增补偿款到账？

今年是否能完成合肥两块土地的收储工作？公司之前公告称合肥土地收储完成

预计会为公司增加净收益 2.1亿元，这部分收益请问体现在利润表的哪个科目？

谢谢 

 答： 尊敬的投资者，您好！目前待收储土地正在拆迁，计划在今年完成土

地移交，具体补偿款到账时间请关注公司相关公告。此次土地搬迁对公司优化资

产负债结构、盘活存量资产、提升经营水平有着积极意义，上述净收益将以会计

师事务所审计结果为准。谢谢！ 

问题 7：杜总好，国内市场单一大量产品，客户不定期要求降价是司空见惯



的商业行为。客户可以提不合理降价要求，最终降多少还是需要供应商签字同意

的。为何每次 420 要求降价，公司总是向机构传出 XX18 订单不干了的声音？这

不但打击市场信心，也显得公司不成熟。 

 答： 尊敬的投资者，您好！公司长期与国内多个行业龙头及 10 余家世界 500

强企业保持长期稳定的战略合作关系，及时、高效、稳定的为客户提供符合要求

的产品，实现共同成长。谢谢！ 

问题 8：杜总好，恭喜公司高温母基合金取得 GE认证，可否透露一下目前燃

机、机匣所用母合金是否都已经切换成了自研材料？国内市场认证情况怎么样？ 

 答： 尊敬的投资者，您好！ 公司生产的高温合金母合金经过多年开发，部

分牌号已于 2022 年上半年通过认证，除了用于自身产品以外，还往海外其他国

家出口，国内市场也有部分应用。公司将坚持既定战略，根据客户需求陆续认证

新的母合金牌号。谢谢！ 

问题 9：杜总好，公司规划的 20万铸造叶片生产线，在疫情大流行结束之后，

可能会很快打满、面临产能不足问题。公司是否有考虑扩产计划问题？ 

 答：尊敬的投资者，您好！公司目前产能可以支持未来的业务增长，不排除

根据订单及市场情况增加部分瓶颈工序，从而满足市场增长的需求。谢谢！ 

问题 10：杜总好，可否透露一下六安应流航空最新市场拓展情况，谢谢！

 答： 感谢您对公司的关注！目前六安应流航空主要致力于发动机和无人机

的国产化及验证工作，市场拓展正在有序进行。谢谢！ 

问题 11：问题提完了，衷心祝杜总身体健康、中秋快乐！ 

答：尊敬的投资者！您好，感谢您对应流长期以来的关注。在此也祝广大投

资者中秋快乐！谢谢！ 

问题 12：涂总，想继续追问下，公司之前公告称合肥土地收储完成预计会为

公司增加净收益 2.1 亿元，这部分收益请问会体现在利润表的具体哪个科目？谢

谢 

答：尊敬的投资者，您好！该部分收益体现在利润表资产处置收益科目，最

终以会计师事务所审计结果为准，谢谢! 

 

感谢各位投资者积极参与本次说明会，公司在此对长期以来关注和支持公司



发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

特此公告。 

 安徽应流机电股份有限公司董事会 

二零二二年九月九日 

 


